



✿ 守口大根を収穫しました

今年も環境ボランティアの皆さまが、守口大根を育てるために土づくりや水やり、草抜きなどの手入れを行い、大切にお世話をしてくださいました。また環境委員会の6年生も毎日水やりを続け守口大根は立派に生長しました。1月16日の収穫で6年生が協力して引き抜くと166cmの長さの大根もあり、今年の守口大根コンクールでは6位に入賞しました。

貴重な学びの機会をくださった環境ボランティアの皆さま本当にありがとうございました。



✿ 樟風中学校オープンスクール

6年生は寺方南小学校の6年生とともに、中学校の授業体験とクラブ見学に参加しました。体育館での生徒会による歓迎のあいさつから始まり、教室では中学生と一緒に学習活動に取り組みました。その後のクラブ体験では、先輩に教わりながら意欲的に活動に参加する姿が見られました。中学生のあたたかい雰囲気にふれ、中学校生活への期待が高まる機会となりました。



✿ チャレンジ！家庭学習の計画づくり

2月2日から8日までの1週間、学校では「家庭学習チャレンジ週間」に取り組みます。子どもたちは、家での勉強を「いつ・なにを・どれくらいするか」を自分で決め、やってみて、ふり返る練習をします。できるところからコツコツ取り組み、自分で学ぶ力を育ててほしいと思っています。

ご家庭でも、取り組めた日は言葉をかけてほめたり、うまくできなかった日は一緒に理由を考えたりしていただけると、子どもたちの力になります。ご協力をお願いします。

| 順位 | 学年内名 | 登録者名 | 学年外名 |
|-------|-----------------|---------|------|
| 1/12 | 西・東・新・野・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 2/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 3/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 4/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 5/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 6/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 7/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 8/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 9/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 10/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 11/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |
| 12/12 | 西・西・西・西・西・西・西 | 西・西・西・西 | 西・西 |

6年 租税教室



3年 守口の歴史探検



✿ 様々なテーマで学ぶ出前授業

学年ごとの学習内容に合わせて講師の方をお招きし、出前授業を行っていただきました。

4年生は認知症サポーター養成講座で相手を思う行動について学び、3年生は文禄堤や守口の史跡を巡り、守口の歴史に触れました。6年生の租税教室では、税の役割について専門家から話を聞き、社会のしくみについて学びました。

4年 認知症サポーター養成講座



✿ クラスなわとび月間

1月26日から2月13日までクラスのみんなで大なわとびに取り組んでいます。長休時になるとクラスで集まり、子どもたちも先生も一緒になって、3分間でより多くとぶことができるよう何回も挑戦しています。

仲間と目標に向かってがんばる子どもたちの表情が輝いています。

